



Le Directeur général,

Dakar, le 19 JUIN 2020

OBJET : Validation de l'agrément de l'organisme de maintenance SABENA
TECHNICS PGF

Monsieur le Dirigeant responsable,

Suite à votre candidature, je vous notifie, par la présente, que l'agrément n°**FR.145.0744** du **05/07/2019** délivré par l'**OSAC**, à l'organisme de maintenance **SABENA TECHNICS PGF** est validé par l'Agence nationale de l'Aviation civile et de la Météorologie (ANACIM) **sous la référence SN.145.VAL.026.**

Cette validation autorise **SABENA TECHNICS PGF** à entretenir tout produit aéronautique d'aéronef inscrit au registre d'immatriculation du Sénégal et conformément audit agrément validé. **SABENA TECHNICS PGF** est aussi autorisé, par la présente, à délivrer des approbations pour remise en service en utilisant la référence de validation d'agrément ci-dessus.

Cette validation est valable jusqu'au 29 octobre 2021. Sauf en cas de renonciation, suspension ou retrait de la présente validation. Vous noterez que cette validation est automatiquement retirée dans le cas où l'agrément d'organisme de maintenance n°FR.145.0744 susmentionné ne serait plus valide.

Je vous prie d'agréer, **Monsieur le Dirigeant responsable**, l'expression de ma considération distinguée.

Maguëye Marame NDAO

A

**Monsieur Armaury Landemaine
Dirigeant Responsable
SABENA TECHNICS PGF
Avenue Maurice Bellonte
Aéroport de Perpignan – Rivesaltes
66000 PERPIGNAN FRANCE**



N° 01398

N°/ANACIM/DG/DSV

Dakar, on the 19 JUN 2020

Mr. Armaury Landemaine
Accountable Manager
SABENA TECHNICS PGF
Armaury.landemaine@sabenatechnics.com

SUBJECT: Validation of the Maintenance Organisation approval certificate of SABENA TECHNICS PGF

Dear Mr. LANDEMAINE,

Following your application, the maintenance organization approval certificate no. FR.145.0744, of **2019/07/05**, issued by **OSAC** to **SABENA TECHNICS PGF**, is hereby validated by the Civil Aviation Authority of Senegal (ANACIM) under the reference **SN.145.VAL.026**.

This validation authorized **SABENA TECHNICS PGF** to maintain the aeronautical products of aircraft entered on the Senegalese aircraft register in compliance with the said validated approval. **SABENA TECHNICS PGF** is also authorized to issue related certificates of release to service using the above reference.

This validation remains valid until the 29th october 2021 unless previously surrendered, suspended or revoked. This validation is automatically cancelled in case the approval certificate n° FR.145.0744 above mentioned is no longer valid.

Yours faithfully,

The Director General



Magueye Marame NDAO